

Le Club des aînés de Corcelles se présente :

Les « moins jeunes » de notre village se rencontrent au Foyer de l'Auberge de la Couronne, **le premier mardi du mois** de 14h.30 à 16h.30 environ, de l'automne au printemps. La saison se termine par une course.

Que se passe-t-il au club des aînés ?

D'abord des rencontres, de l'amitié, des animations au travers de films, conférences, de musique ou de sujets plus approfondis parfois.

Et, surtout, nous terminons chaque réunion par de bons « quatre-heures », où les discussions sont animées.

Qui peut participer ?

Le club est ouvert à toutes et à tous, l'âge n'a pas d'importance, chacun peut venir y faire un tour, sans engagement. Le club ne perçoit pas de cotisation, une crousille récolte vos dons qui financent les activités présentées.

Sur demande, vous pourrez être véhiculé de votre domicile à l'Auberge communale ou tout autre lieu de rencontre.

Un comité est à votre disposition pour vous renseigner. Il est composé actuellement de Mesdames Christiane Bettex, Madeleine Hügli, Léa Perrin, Pierrette Plumettaz et Lisbeth Sehmman, ainsi que de M. Jean-Claude Sehmman (tél. 078 776 50 99).

Programme saison

2023-2024



Corcelles-Payerne